

# Letters



レターズ / 会員の皆さんから寄せられたお便りをご紹介します。

## 千葉県松戸市 M・Sさん

毎日過ごしやすい気候で、外出が楽しい毎日です。Smiles、楽しく拝見させていただいております。

「こう見えるミュージアム」は、おもしろそうだなあ…と毎回参加したいと思うのですが、頭が固くて思いつかない!! その点子供達は柔軟で素晴らしいですね。どの作品もなるほど…と毎回感心しております。我が家の中学生、高校生の男の子なので照れがあるのか何なのか、なかなか応募しようとして残念です。(発想だけはあるくせに、形にするのが億劫らしい。)

今回載っていた「はちみつの店」は、住所が豪徳寺。友達が豪徳寺に住んでいたので、今度会ったら知ってるか聞いてみよう!なんて思ってます。

## 福岡県福岡市 K・Hさん

長い間、お世話になりました。当時四歳だった息子も大学生になり、勉学にアルバイトなど頑張っております。父親のいい寂しい思いはさせましたが、経済的にみじめな思いをさせずに生活をすることは、基金のお陰だと大変感謝しております。

これからも交通遺児の支えとなり、発展されることをお祈りいたします。

## 大阪府茨木市 R・Nさん

次男が満19歳となり、基金の給付が完了を迎えるました。

長い間お世話になりました。

来年の1月に主人の13回忌となり速かったような長かったような気持ちです。

おかげ様で3人の子どもたちも元気に育ってくれて、上の2人はこの春で社会人2年目、お世話になった末っ子は大学生となりました。少しだけ気持ちが楽になりました。

主人が亡くなつてから、子どもたちだけは守つていかなくてはと頑張ってきましたが、私の方が子どもたちに支えられてここまでやってこれたのだと感じています。

本当に今までありがとうございました。



秋田県潟上市 C・Hさん

大阪府高槻市  
I・Nさん

拝啓 このたび、育成給付金の給付完了にあたり、完了給付金及び図書カードをお送り下さり、誠にありがとうございました。

三ツ子の子供達は、今年それぞれ違う私立の大学に入学し、楽しく、大学生活を過ごしております。

多大な学費は、育成基金様より振り込んで頂いておりました給付金を積み立てておりましたので、何とか、四年間の学費を捻出してやる事が出来ます事、心より感謝致しております。

十五年間、本当にありがとうございました。

最後になりましたが、会員の皆様を始め、お世話下さいました方々のご健康とご発展をお祈り申し上げます。

かしこ

神奈川県川崎市  
M・Tさん

九月の声を聴き、急に涼しさが増してまいりましたが、皆様にはおかわりなくお過ごしの事と存じます。

今般、育成給付金完了のおしらせをいただきました。もうそんなに経ってしまったのかと、改めてあわただしかった日々を思い返しております。

ひとり娘と二人三脚、前に進むより転ぶ事の方が多かった様な月日ではありましたが、皆様の支えがあり、今日をむかえる事が出来ました。

本当に長い間ありがとうございました。心より御礼申し上げます。

東京都青梅市  
E・Sさん

拝啓 1才の時から18年もの長い間、基金に加入させていただきありがとうございました。小さい頃は、ビデオに映る父親を見て「どこのおじちゃん?」と言っていた時には、私も涙したりでしたが、親族や隣近所の方々に助けていただき今日まで無事に過ごしてきました。今は保育士になる為に勉強に励んでおりますが、まだまだ一人前になるまでいろいろな事があると思いますので、親として励ましつつ応援していきたいと思います。ほんとうにありがとうございました。

東京都町田市  
Y・Nさん

前略 この度、下の娘が満19才の誕生日を迎え、長い間大変お世話になりました。

交通遺児育成基金を卒業致しました。本当にこの基金は私の支えになりました。これからも不幸にも私共と同じような境遇にあわれた御家族の皆様の為の力強い味方になって下さいますことを願い、お礼に代えさせて頂きます。

長い間有難うございました。

